

Desesperaciones No 44

La Resurrección No 1 Comprensión De Las Primicias

17 de agosto de 2016

Pastor, Brian Kocourek

112 Tony, mírame un momento. Hace tiempo que no te veo, pero estás enfermo. Sufres de algo como disentería. Eso es cierto. Eso va a cesar, te va a dejar. Vi a esa cosa siguiéndolo, cuando él pasaba por allí. Ahora mismo no hay nada que pueda ser escondido de Dios. No he visto... Hace meses que no veo a Tony, supongo, pero veo que él tiene eso. Él lo tenía; ya no. Inclínemos nuestros rostros. Ningún ojo abierto. Ningún ojo mirando. Estemos todos en oración. Y Billy Paul o el Hermano Neville, alguno, llamará las filas siguientes cuando sea el momento. Ahora todos en oración. Vamos a intentarlo ahora; la fila del centro vendrá por su lado izquierdo cuando sean llamados, y también lo hará la-la fila izquierda por acá a su lado izquierdo cuando sean llamados. El Hermano Neville les llamará. Miren, ¿me pregunto si a algunos hermanos aquí les gustaría pararse aquí para colocar las manos conmigo sobre estas personas mientras pasan? ¿Algunos de Uds. hermanos ministros? Pueden pasar con toda confianza a pararse conmigo si quieren hacerlo. **No es algo particular. Uds. tienen el mismo derecho de orar por los enfermos como yo.** Yo sé que el Espíritu Santo está aquí. **Cualquiera que no crea eso, hay algo errado en ellos.**

113 Muy bien, creamos ahora con todo nuestro corazón, que Dios concederá estas cosas que pedimos. Ahora, tengan fe. No duden. Y todos oren, el uno por el otro. ¿Qué dice la Biblia? **“Confesad vuestras faltas unos a otros; orad el uno por el...”**. Y Uds. que están pasando por la línea, **tan pronto estas manos los toquen, vayan de aquí muy gozosos y alabando a Dios porque están sanos.** Muy bien, todos en oración mientras el Hermano Capps dirige los himnos. Señor Jesús, ayúdanos ahora. Oro en el Nombre de Jesucristo, **que el Espíritu Santo toque a cada persona, y que ellos sean sanados ahora mientras seguimos Tus mandamientos de poner las manos sobre el enfermo. Tú dijiste: “Ellos sanarán”**. Nosotros lo creemos, Padre, en el Nombre de Jesús. Amén. Muy bien, todos en oración ahora mientras empezamos a orar. Primero, hay un niño enfermo en silla de ruedas. Pongo las manos sobre el niño, en el Nombre de Jesucristo, para que él pueda ser sanado.

Ahora en este momento el hermano Branham deja el púlpito para ir a orar por los enfermos durante unos 18 minutos.

115 ... Lleno de gracia y de bondad, Es nuestro Jesucristo. ¿Cuántos de Uds. creen que Dios lo ha hecho? ¿Uds. tienen la certeza en su corazón, están seguros y firmes que **Dios ha contestado sus peticiones por cuanto han obedecido Su Palabra?** Está hecho. Está concluido. Está—está hecho. **Créanle a Él con todo su corazón, que es una obra terminada.** Ahora vigilen esta semana, y cuando regresen de nuevo, observen lo que habrá sucedido. **Supongo, que la próxima vez que regrese, si el Señor lo permite, estaré pasando la línea de oración por uno de estos cuartos, en ese pequeño cuarto al que**

*debo llevarlos, ¿ven Uds.? Yo creo que eso está llegando ahora (¿ven?), esa hora. Quiero llegar al punto cuando pueda traer las personas una a la vez, tratar individualmente con ellos, hasta escudriñarlo y encontrarlo, y entonces proceder así, **permaneciendo allí con ellos hasta ese punto.***

Ahora, Esta noche me gustaría dar un breve mensaje sobre el ministerio de la resurrección de Cristo. Y lo que me gustaría hacer esta noche es comparar lo que ocurrió en el ministerio Alfa de Cristo y luego mostrar en comparación lo que deberíamos estar esperando en el ministerio de la Resurrección Omega de Cristo.

Así que para empezar volvamos al ministerio de resurrección Alfa de Cristo.

Mateo 27:50 *Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 y **se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron;***

Ahora, fíjense primero que la resurrección comienza con un terremoto, y luego noten específicamente este punto y coma la que he resaltado arriba, porque este punto y coma es muy significativa. Él tiene un propósito muy significativo. Porque lo que sigue es una explicación de lo que sucedió en la primera resurrección. *53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.*

*Entonces vemos que cuando Jesús murió en la cruz hubo un terremoto, y en el momento del terremoto dice y **se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de los santos que habían dormido, se levantaron;*** y luego vemos el punto y coma, y después de esta vemos que, aunque los cuerpos se levantaron con la Voz Fuerte, sin embargo, no salieron realmente de la tumba hasta que Jesús salió de la tumba tres días después.

Ahora, el apóstol Pablo explica esto como que Jesús siendo la primicia de la resurrección.

1 Corintios 15:20 *Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; **primicias de los que durmieron es hecho.***

Fíjense, que el apóstol Pablo llama a Jesús ofrenda de las primicias a Dios, y primicias de los que durmieron.

El Entierro 57-0420 P:43 *Puedo oír a Abraham decir: “Señor, cuando nos levantemos en nuestro cuerpo otra vez; Sara y yo simplemente nos encantaría tanto; ¿Te importaría si hacemos una pequeña parada en Tu camino?”. Bueno, puedo oírle a Él decir: “Pues, no, ciertamente que no. Me voy a quedar con Mis discípulos por unos cuarenta días. Miren alrededor y vean cómo se ve todo”. En esa gloriosa mañana de Resurrección (de lo que trataremos por la mañana, si el Señor lo permite), cuando Él resucitó de los muertos, la Biblia dice, según **San Mateo 27**, que: “**Muchos de los santos que durmieron en el polvo de la tierra, se levantaron y salieron de los sepulcros**”. ¿Quiénes eran? **Abraham, Isaac, Jacob, Job, aquellos que por la revelación espiritual revelada sabían que el Redentor se pararía en la tierra algún día.** Esos son ellos, **las primicias de los***

que durmieron. Caminaron allí por la ciudad. **Puedo ver a Sara y Abraham, jóvenes, y llenos de... y bien parecidos, y llenos de vida, para nunca más envejecer, nunca más estar enfermos, nunca tener hambre, caminando en sus cuerpos.**

Entonces, ¿qué significa las primicias? bueno las primicias era una ofrenda hecha al Señor en cada tiempo de cosecha. Ocurre cuando ya está lista la cosecha, y los granos o cualquier fruto que se cosechen, **se toman la primera porción de la cosecha y se lleva al templo y se ofrecer Dios.** En realidad, es sinónimo de llevar al sacerdote el diezmo de la tierra.

Salomón dijo en **Proverbios 3:9 Honra a Jehová con tus bienes, Y con las primicias de todos tus frutos;**

Y el profeta Ezequiel dijo en **Ezequiel 44:30 Y las primicias de todos los primeros frutos de todo, y toda ofrenda de todo lo que se presente de todas vuestras ofrendas, será de los sacerdotes; asimismo daréis al sacerdote las primicias de todas vuestras masas, para que repose la bendición en vuestras casas.**

Y el profeta Nehemías dijo en **Nehemías 10:37 que traeríamos también las primicias de nuestras masas, y nuestras ofrendas, y del fruto de todo árbol, y del vino y del aceite, para los sacerdotes, a las cámaras de la casa de nuestro Dios, y el diezmo de nuestra tierra para los levitas; y que los levitas recibirían las décimas de nuestras labores en todas las ciudades;**

Entonces vemos una asociación entre la primicia y el diezmo que nos deja saber que el diezmo no debe ser lo último sino lo primero que hacemos cuando recibimos nuestra cosecha.

Nuevamente leemos en **Nehemías 12:44 En aquel día fueron puestos varones sobre las cámaras de los tesoros, de las ofrendas, de las primicias y de los diezmos, para recoger en ellas, de los ejidos de las ciudades, las porciones legales para los sacerdotes y levitas; porque era grande el gozo de Judá con respecto a los sacerdotes y levitas que servían.**

2 Crónicas 31:5 Y cuando este edicto fue divulgado, los hijos de Israel dieron muchas primicias de grano, vino, aceite, miel, y de todos los frutos de la tierra; trajeron asimismo en abundancia los diezmos de todas las cosas.

Apocalipsis 14:4 Estos son los que no se contaminaron con mujeres, pues son vírgenes. Estos son los que siguen al Cordero por dondequiera que va. Estos fueron redimidos de entre los hombres como primicias para Dios y para el Cordero;

Santiago 1:18 Él, de su voluntad, nos hizo nacer por la palabra de verdad, para que seamos primicias de sus criaturas.

1 Corintios 15:23 Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su venida.

Romanos 8:23 y no solo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo.

Ya Salido El Sol 65-0418M P:38 *Fíjense: Fue el primer grano del trigo de Dios que había sido levantado de entre los muertos, el primer Grano del trigo de Dios. Por medio del Poder vivificador de Dios, había Dios vivificado Su Vida, levantándole de entre los muertos, y **Él vino a ser la primicia de los que dormían, la Primicia. Él fue esa Gavilla. Y fue por eso que tuvieron que mecer esa Gavilla, porque fue la primera en llegar a madurez;** y fue mecida como una conmemoración de acción de gracias a Dios, creyendo que las demás también se levantarían. Era una señal. Y hoy día, por cuanto **Él fue el primer Hijo de Dios en llegar a plena madurez, para estar en Dios,** fue arrebatado de la tierra y es mecido ahora sobre todo el pueblo. ¡Oh, qué lección tan gloriosa! Fue por el Poder vivificador,*

Fíjense cuán perfectamente encaja esto con lo que hemos estado enseñando desde 2007 sobre el Espíritu de Adopción y nuestra llegada a la madurez. Y eso es lo que se supone que debe hacer el grupo del ministerio quíntuple.

Efesios 4:11 *Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar (es decir, para el equipamiento y la maduración) a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, (a un hombre plenamente maduro hombre listo para adopción) a la medida de la estatura (carácter) de la plenitud de Cristo; 14 **para que ya no seamos niños fluctuantes,***

Ven, Dios quiere que crezcamos, quiere que lleguemos a la plena madurez para recibir la herencia.

Él no nos quiere como niñitos, 14 **para que ya no seamos niños fluctuantes,** *llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15 sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo, Se trata de nuestro crecimiento.*

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823M P:150 *Miren a esos profetas allá del pasado. Ellos sabían en el sentido literal, ahora, que la primera resurrección, las primicias, sería en Palestina. Abraham compró un lugar, y él—no—y él enterró a Sara. Y él engendró a Isaac. Isaac fue enterrado al lado de su padre y madre. Isaac engendró a Jacob; Jacob murió en Israel—en Egipto, lo trajeron de regreso a Palestina. Y luego, José también murió allá. Y ellos trajeron de regreso los huesos de José, porque él dijo: “Haz...” Jacob, hizo que José jurara, que no lo enterrarían allá, sino que lo traerían de regreso a la tierra prometida. José dijo: “Algún día el Señor vuestro Dios los visitará. Que yo—mis huesos sean llevados y sean enterrados con mi padre”. Y ellos lo hicieron, porque siendo profetas, entendieron que las primicias de la resurrección serían en Palestina.*

Reconociendo Tu Día Y Su Mensaje 64-0726M P:18 *Ahora, notamos el domingo pasado, que hubo... en la predicación de los días de las fiestas, y **hubo una fiesta de***

Pentecostés. *Y entre la fiesta de Pentecostés y la fiesta de las trompetas, hubo un largo período de tiempo; exactamente cincuenta días, entre Pentecostés y la fiesta de las trompetas. Y cincuenta días, siendo que pentecostés significa “cincuenta”, era la fiesta de la gavilla mecida, o la recol-... se recogían los primeros frutos de la cosecha. Y vemos que allá en el pasado eso era un tipo, con los primeros frutos naturales, representando los primeros frutos del Espíritu Santo que serían derramados sobre la gente. Y entonces encontramos, que esos cincuenta días fueron recibidos por los gentiles, siendo que: “Dios llamó de entre los gentiles a un pueblo para Su Nombre”, la Fiesta de Pentecostés. Y nosotros hemos estado atravesando esa larga Fiesta de Pentecostés. Ahora, en realidad, de los cincuenta días saldrían exactamente siete sábados. Y siete sábados representaban las Sietes Edades de La Iglesia, para ser llamados durante el tiempo de la fiesta Pentecostal, de Pentecostés, para llamar a un pueblo de entre los gentiles para Su Nombre. Ahora, **al final de estos siete sábados, que han pasado, habría de venir el día de la Expiación, que era las Siete Trompetas. Y las Siete Trompetas eran para anunciar un día de luto,** nuevamente al Sacrificio, o la Expiación. Y nos damos cuenta entonces, que Israel, las Siete Trompetas tenían que ver solamente con Israel.*

La Fiesta De Las Trompetas 64-0719M P:101 *¿Cuántos entienden lo que es la fiesta pentecostal? Es el fruto de...primeros frutos de la cosecha, los primeros frutos de la resurrección, la fiesta pentecostal. **¡No se pierdan esto, gente!** ¡Y, Uds. en la cinta, escuchen bien! Este ha sido el tiempo de la fiesta pentecostal. Los Judíos han permanecido en silencio; ellos la rechazaron. Ahora tienen que ser llamados de nuevo a la Expiación. Nosotros sabemos **Quién era la Expiación; ellos no lo supieron.** Y el sonido de la Trompeta, después del jubileo pentecostal, llama a los Judíos a que se reúnan. **¿No pueden ver cómo sonó esa Trompeta, de la persecución por Hitler y los demás? Y los Judíos fueron forzados a reunirse, para cumplir las Escrituras. ¿Lo captaron ahora? Todos los que lo captaron digan: “Amén”. [La congregación dice: “Amén”.—Editor] Bien. Muy bien.***

Cuando Les Fueron Abiertos Los Ojos, Le Reconocieron 64-0312 P:9 *Ahora esta gloriosa escena que tenemos delante de nosotros en esta noche, es Jesús levantado de entre los muertos, en una primavera, caminando. Levantado de la primavera, la resurrección, la primera Flor para levantarse de entre los muertos, ¡nuestro Señor Jesús! **Él era las primicias de los que durmieron.** La Flor de Pascua que brotó, el primero que sacó la cabeza después de la fría medianoche de oscuridad y pecado; Él había pagado el precio del pecado, y Dios lo resucitó el tercer día. Nosotros creemos esto con todo nuestro corazón, que Dios lo resucitó el tercer día, de acuerdo con Su promesa. Y lo creemos de acuerdo con la Escritura, que Él lo levantó, el tercer día. Él fue el primero que se levantó de entre los muertos, las primicias de los que durmieron.*

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:239 *“Él, la Cabeza, es los primeros frutos de la resurrección”. Ya concluiremos con esto de “revelación”; sólo un poco más, si es que Uds. lo desean. [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] Muy bien. Muy bien, correcto, un poco más, y ya. “Él es los primeros frutos de la resurrección”, ¿verdad que*

sí? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] Observen. Entonces ¿qué es Él? “**Él es la Cabeza, del Cuerpo; que es, Su Iglesia, la Novia**”. Ajá. Entonces, el Cuerpo-Novia tiene que seguir a la Cabeza, porque es parte de Su resurrección y parte del misterio. Es imposible que no se vaya. ¡Oh, hermano! Es parte del misterio de Dios, de cómo Dios se reveló acá y lo levantó por la Palabra, así revela a Su Iglesia y está levantándola por la misma Palabra. Es parte de Su misterio triple.

Por Él, Yo Aceptaré 52-0718 P:38 Padre, creemos que Tú guiaste a Jesús al Calvario. Él nació en un establo. ¿Por qué nació el Príncipe de Gloria en un establo? Él era un cordero. Los corderos no nacen en camas; ellos nacen en establos. Ellos lo guiaron a Él al Calvario. Ellos lo guiaron allá arriba, igual como Abel con una vid alrededor del cuello del cordero, fue guiado a la roca. Y ahí, como una ofrenda del pecado para el alma y cuerpo, Él fue hecho... Lo hirió a Él, y lo molió, y lo golpeó. Y ahí Él entregó el Espíritu en las manos del Padre, y **el velo del templo se rasgó de arriba abajo, ocurrió un terremoto**. Ellos lo enterraron a Él. En el tercer día, esa estrella de la mañana... Después que todos los pájaros dejaron de cantar, eran María y Marta que subieron la colina, preguntándose quién les removería la piedra. Luego de repente, llegó un Ángel como una luz, descendiendo de los cielos, y la piedra fue removida de allí. Él salió. Y muchos de aquellos que dormían en el polvo de la tierra, los santos se levantaron y salieron de las tumbas, y entraron a la ciudad, encontrándose con algunos de los antiguos amigos antes de subir. Oh, qué tiempo, los primeros frutos, las arras.

Ya Salido El Sol 65-0418M P:41 Así como Cristo fue el Primero en levantarse de entre todos los profetas y demás (aunque tipificado en muchos lugares), **Él fue la Primicia de los que durmieron**. En la venida de Cristo con respecto a la Novia, que sale de la iglesia, **tendrá que haber una Gavilla mecida de nuevo en los últimos días**. ¡Oh qué cosa! **¡La mecida de la gavilla! Y ¿qué fue la gavilla? El primero que llegó a madurez; el primero que probó que en verdad era trigo, que probó que era una gavilla**. ¡Aleluya! Estoy seguro que Uds. pueden ver lo que estoy diciendo. **Él fue mecido sobre el pueblo. Y por primera vez habrá, para la edad de la Novia**, para una resurrección de entre el denominacionalismo tenebroso, **habrá un Mensaje, en el que la plena madurez de la Palabra ha vuelto de nuevo en todo Su Poder, y será mecido sobre el pueblo por medio de las mismas señales y maravillas que Él obró allá**.

Allí está nuevamente Juan 14:12 en la iglesia. Ahí está el tercer Jalón de nuevo en la iglesia.

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 2 - La Visión De Patmos P:32 Así mismo es la iglesia. La vid ha sido partida y se han injertado otras ramas. Han injertado ramas bautistas, ramas metodistas, ramas presbiterianas, y ramas pentecostales. Y dichas ramas están produciendo fruto bautista, metodista, presbiteriano y pentecostal (lo cual viene de sus simientes denominacionales). Pero **si la Vid llegara a producir otra rama propia, será igual a la Vid. Será una rama igual a la que fue producida allá en Pentecostés**. Tal rama hablará en lenguas, profetizará, y **tendrá el poder y las señales**

del Jesucristo resucitado. ¿Por qué? Porque estará prosperando de los recursos naturales de la misma Vid. Vea Ud., **no fue injertada en la Vid, NACIO en la Vid.** Cuando aquellas otras ramas fueron injertadas, sólo podían producir de su propio fruto porque no habían nacido de esa Vid. **Ellas no saben nada de la vida original ni del fruto original. No pueden saber por cuanto no nacieron allí. Pero si de allí hubieran nacido, la misma vida que estaba en el tronco original (Jesús) hubiera pasado por ellas, y por medio de ellas se hubiera manifestado.** **San Juan 14:12** De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre”.

Noten que esta promesa de **Juan 14:12** de la que el hermano Branham hablaba tan a menudo también es hablada por el hermano Vayle en el libro Edades De La Iglesia y usa la palabra "**ELLOS**" en plural, está hablando de aquellos que harían las obras de Cristo. Y nos dice que estos son sólo aquellos que nacieron de la vid y no son injertados. Estas obras dicen mucho de por qué muchos no pueden ver que **Juan 14:12** es para todos los creyentes. Sólo aquellos nacidos en la vid pueden verlo y tendrán las mismas obras realizadas a través de ellos ya que son los únicos que tienen la misma Vida que Jesús la Vid original.

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 1 - Introducción - El Revelación De Jesucristo P:16 Ahora, recuerde esto: **Cristo en la Iglesia Verdadera es la continuación del libro de los Hechos.** Pero el libro de Apocalipsis muestra cómo es que el espíritu del anticristo entraría en la Iglesia y la corrompería, convirtiéndola así en una iglesia tibia, formal y sin poder. También descubre a Satanás, **revelando sus obras** (el intento de destruir al pueblo de Dios y desacreditar la Palabra de Dios) hasta el momento en que él es echado en el lago de fuego. El combate eso, no puede soportarlo. Él sabe que **si el pueblo recibe la REVELACION VERDADERA de la IGLESIA VERDADERA y lo que ella es, lo que ella representa y que ELLA PUEDE OBRAR LAS OBRAS MAYORES, ella será un ejército invencible.** Si ella recibe una revelación verdadera de los dos espíritus dentro de la estructura de la Iglesia Cristiana, y por medio del Espíritu de Dios discierne y resiste al espíritu del anticristo, Satanás estará sin poder ante ella. El estará tan definitivamente contrarrestado como lo estuvo cuando Cristo resistió sus múltiples esfuerzos por obtener poder sobre El allá en el desierto. Sí, Satanás odia la revelación. Pero nosotros la amamos. Con revelación verdadera en nuestras vidas, las puertas del infierno no pueden prevalecer en contra de nosotros; pero nosotros sí prevaleceremos en contra de ellas.

Nuevamente vemos que esta cooperación es la doctrina entre el hermano Branham y el hermano Vayle que muestra que cuando la **VERDADERA REVELACIÓN** viene a la iglesia, ella entenderá que puede hacer las obras mayores. Yo no escribí estas palabras, el hermano Vayle las escribió para el Hno. Branham, pero yo creo esto y lo enseñé tal como él lo habló.

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 1 - Introducción - El Revelación De Jesucristo
P:76 *6 Que Dios nos comience a dar, por medio de Su Espíritu, revelación prevaeciente y continuamente vivificante. ¡Oh, si la iglesia tan sólo pudiera obtener una revelación fresca, y por medio de ella, llegar a ser la Palabra Viva manifestada; haríamos las obras mayores y glorificaríamos a Dios nuestro Padre que está en el Cielo!*

El Pacto De Dios Con Abraham 56-0428 P:58 *Él ha resucitado de los muertos, primicias de los que durmieron. Él está aquí, esta noche. Él está en Su persona, y Su poder. La Biblia dice, en Hebreos 13:8: "Jesucristo es el mismo de ayer, hoy, y por los siglos". ¿Creen Uds. eso? Entonces si Él dijo: "Las cosas que Yo hago, vosotros también las haréis, más que estás haréis porque Yo voy al Padre", Él está obligado a esa Palabra. ¿Es eso correcto?*

En el sermón, **Adopción No. 1 6 de febrero de 1972** Hno. Vayle dijo: *"¿Cómo puede alguien negar Juan 14:12, que aún mayores hará, porque yo voy al Padre? En aquel día vosotros conoceréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí, y yo en vosotros. y así sucesivamente hasta que haya una unidad completa. ¿Cuándo ha sucedido eso? ¿Ven? ¿Cuándo se ha manifestado la plenitud en la novia? No estamos hablando ahora de una o dos personas. Ahí es donde la gente se confunde en la estatura de un hombre perfecto. Ellos tratan de hacerlo en una cosa individual y no funcionará, es la iglesia a través de los siglos. El Mensaje del Hermano Branham fue consistentemente que la iglesia llegaría a la madurez y mostrara lo que la era produjo y a todos quieren poner solo en un hombre. No puede hacerlo. Estamos hablando de una novia. ¿Ven? Ahora estamos llegando a la edad, estamos llegando a esta edad. Ahora, como este tema ha sido enseñado a nosotros por el hermano Branham es difícil para la mayoría de las personas ver a lo que él se refería porque ellos consistentemente confunden la filiación con la colocación de hijos. O en otras palabras un hijo de Dios y colocar a ese mismo hijo de Dios como hijo. También se les ha enseñado que la colocación de los hijos es la resurrección y no el ministerio de la piedra angular de la Palabra y las obras de Cristo en la Novia. Ahora, ¿entienden? Hay dos cosas en las que la gente quiere colocar esto solo durante treinta o cuarenta días en la resurrección o durante toda la resurrección en sí y lo ponen en el milenio o en algún otro lugar. Ahora, antes de que termine, les mostraré cómo funciona, hasta el final. Según tengo entendido, Ud. sigue el camino que desea. Pero yo dije, ellos no entienden la diferencia entre la filiación ordinaria y la de hijo de Dios en la colocación de hijos. Y, en segundo lugar, no se dan cuenta de que el Hermano Branham enseñó que habría un ministerio de la piedra angular de la Palabra y las Obras de Cristo en la Novia. ¡Vean aquí! Ahora en primer lugar veamos la filiación o el hecho ordinario de ser un hijo de Dios no es la colocación o la adopción o la manifestación del hijo de Dios, y para ello estudiamos la Vida de Jesucristo que es el último Adán, el primogénito de entre los muertos, ¿ven? Hablando de las primicias, luego vamos a la masa. ¿Por qué? Porque la masa sigue a las primicias. ¿Ven?"*

Ahora, por supuesto, el hermano Vayle se refiere a **Romanos 11:16** *Si las primicias son santas, también lo es la masa restante; y si la raíz es santa, también lo son las ramas.*

Entonces vemos las primicias de Cristo y la masa (*cuervo*) deben ser el igual. *El Mismo Espíritu, la Misma Naturaleza, el Mismo Carácter, Las mismas Obras*. Y el hermano Branham muchas veces se refiere a Cristo como la Vid, y a nosotros (la iglesia) como las ramas, porque eso es lo que Jesús enseñó. Y él dice que son las ramas. que producen el fruto.

Ahora bien, hay algo acerca de la ofrenda de las primicias. Sucedió en el momento de la ofrenda mecida. Ven, Ellos traían la primicia, y la primicia era tomado primero por el sacerdote y luego mecida sobre la gente.

Levítico 23:20 *Y el sacerdote los presentará como ofrenda mecida delante de Jehová, con el pan de las primicias y los dos corderos; serán cosa sagrada a Jehová para el sacerdote.*

Ya Salido El Sol 65-0418M P:39 *¡el primero! Aunque Él había sido tipificado, y muchas veces, como veremos más adelante, que Él fue tipificado. Pero esta fue realmente la Primicia de los que habían dormido. Él fue mecido sobre la Simiente prometida que tenía la promesa de la Vida. Él fue mecido en el día de Pentecostés, “cuando vino un estruendo del Cielo como de un viento recio”; y fue mecido sobre la gente, sobre la gente pentecostal que estuvo allí en el día de Pentecostés, esperando que bajara la Bendición. Y para ser mecido otra vez en los últimos días, como nos damos cuenta, según San Lucas 17:30, en el día del Hijo, “cuando el H-i-j-o del Hombre será revelado nuevamente”, o mecido nuevamente sobre la gente.*

Ya Salido El Sol 65-0418M P:36 *Quisiera leerles aquí una Escritura. Desearía que abran a otra Escritura que tengo apuntada. Les podría ser de ayuda; es hallada en el Libro de **Levítico, el capítulo 23**, el versículo 9 al 11. Escuchen atentamente. En la Ley, la ley levítica, Dios hablándole a Moisés (escuchen), todos estos son ahora tipos, y vamos a hacer una pausa aquí por unos momentos para entrar en este tipo. **Y habló Jehová a Moisés, diciendo: Habla a los hijos de Israel y diles: Cuando hayáis entrado en la tierra que yo os doy... “Al lugar, a la posición, que Yo os he dado”. “Ahora háblales tú a los hijos de Israel: cuando hayan entrado a este cierto lugar adonde Yo les he prometido, que les llevaría, cuando lleguen allí a esa tierra”. Hablando ahora aquí en lo natural, tipificando lo espiritual. ...y seguéis su mies (habiendo recibido lo que os he dicho), traeréis al sacerdote una gavilla por primicia de los primeros frutos de vuestra siega. Y el sacerdote mecerá la gavilla delante de Jehová, para que seáis aceptos; el día siguiente del día de reposo la mecerá.***

La Fiesta De Las Trompetas 64-0719M P:130 *Vendrá un mensajero en los últimos días, que guiará a la gente de regreso a los primeros frutos, de regreso a la Fe original. Concédelo, Señor, que ese gran Mensajero que está entre nosotros en estos momentos, el gran Cristo, el Espíritu Santo hecho real, entendible, abriendo la Palabra y revelándonosla, que Él los guíe de regreso a la Fe pentecostal original.*

Una Paradoja 64-0418B P:114 *Ahora, mientras tenemos las cabezas inclinadas. Me pregunto, esta mañana, si hay alguno aquí que no está seguro que aquella hojita, que*

está haciendo sombra para alguien más, ¿si la vida fuera a dejarla, volver al suelo, se levantaría otra vez? **¿Si la semilla está fertilizada con la Pareja que haría que regresara?** Si no está completamente seguro de ello, amigo, oremos por eso ahora. **¿Sabén lo que es la vida? Es el Espíritu Santo.** Si usted no ha recibido el Espíritu Santo adentro de usted, cual es la Vida que estaba en la primera Planta que se levantó, ven, **Cristo, el primer fruto de los que dormían.** Ahora, **si aquella Vida que estaba en Él, aquel mismo Espíritu,** no está dentro de usted, no importa que tan simpático intenta ser, no puede brotar. No hay nada allí para hacer que se levante. Uno puede tomar el maíz, hibridarlo con otra cosa, no dará ya más. Se acabó.

Ahora, esto es **Romanos 8:11** se refiere el hermano Branham. **Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros. 12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis. 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios. 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! 16 El Espíritu mismo** (Ese es el Espíritu de Dios) **da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.** ¿Y cómo da testimonio el Espíritu de Dios a nuestro Espíritu? Él confirma la vida que Ud. vive, las palabras que habla, las acciones que hace y las obras que Ud. hace en Su nombre. Él los confirma con un testimonio sobrenatural, porque Su Espíritu es sobrenatural y donde está Su espíritu, tiene que haber algo sobrenatural.

Apocalipsis Capítulo 5 Pt 1 61-0611 P:44 *Vamos a otra Escritura, rápidamente, la tengo escrita aquí en esta otra página. Romanos 8:22, yo creo que es hermosa. Ahora, al estudiar ayer, escribí aquí unas cuantas Escrituras a las que me gustaría referirme. ...sabemos que—sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora; y no sólo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestros cuerpos. ¡Oh!, ¿lo ven? “Toda la creación está gimiendo”, dijo Pablo. Todo está gimiendo. Miren a los árboles cómo luchan. Miren a las flores cómo luchan por la vida; solo para que la helada las destroce. Miren a los árboles cómo luchan para mantener extendidas sus ramas que cantan glorias a Dios. ¿Ven? Todo, toda la naturaleza, todos los animales, todas las aves, cómo ella vuela rápidamente del enemigo y se aleja, todo gimiendo. “Y nosotros mismos” dijo Pablo, “también gemimos con ellos, porque estamos esperando la redención de nuestro cuerpo”. Y a eso lo llama adopción. Así que se trata de tiempo de adopción y preparación, y la ofrenda mecida de las primicias del espíritu es la vida expuesta ante todos para que lo vean.*

Yo Sé 60-0417S P:32 *Antes que Abraham pudiera ver a Elohim pasó veinticinco años de pruebas, antes que los jóvenes Hebreos pudieran ver al Hijo de Dios, tuvieron que*

*ser echados al horno de fuego, antes que Daniel viera un ángel, tuvo que ser echado en el foso de los leones, antes que Job pudiera ver la resurrección, tuvo que perder todo lo que tenía, entonces la vio por medio de una visión. Si Job pudo mantenerse firme en esa promesa por medio de una visión, cuanto más deberíamos hacerlo nosotros después que Cristo ha resucitado de los muertos como las primicias de los que durmieron, enviando al Espíritu Santo como un sello de promesa sobre nosotros, para que también nosotros podamos vivir. "Porque Yo vivo vosotros también viviréis". Veamos Su majestuosa presencia entre nosotros, haciendo las mismas señales y maravillas que hizo en la tierra y dándonos esperanzas. Pero llegamos a la resurrección y nos quedamos sobre las cenizas, **salgamos de esas cenizas hoy con una nueva visión**, con un nuevo poder, con una nueva determinación que podamos ver a Dios en Su Poder, veamos venir la resurrección. Estamos en el tiempo de morir, estamos sentados a las puertas de la muerte, la nación está a las puertas de la muerte.*

Preguntas Y Respuestas Sobre El Espíritu Santo COD 59-1219 P:29 Ahora fíjese. Él dijo: *"Id a Jerusalén y permaneced allí, esperen allí hasta que Yo envíe la promesa del Padre"*. Y luego, ¿qué hicieron ellos? Habían ciento veinte de ellos, hombres y mujeres. Estaban en el aposento alto del templo. Bien, fue cerca del día de la Fiesta de Pentecostés, de la limpieza del santuario, el sacrificio del cordero pascual, hasta la venida de Pentecostés, el cual constituyó los primeros frutos de la cosecha, el jubileo, el jubileo Pentecostés. Y en esos edificios... Yo he estado en esos países. Los países orientales y en los edificios allí, casi no vi que tuvieran escaleras adentro. Las escaleras las tenían afuera. **Se nos ha dicho, que por fuera del templo, había una escalera la cual guiaba a un cuartito que estaba allá en lo alto**; Ud. subía, y subía y subía, **hasta que llegaba a un cuartito que estaba allá arriba**, era como un cuarto para almacenar que estaba allá arriba en el templo, **una especie de cuartito, un aposento alto**. Y la Biblia dice que ellos estaban allí y que las puertas estaban cerradas, porque temían mucho de los Judíos, porque los perseguían por adorar al Señor Jesús, después de que Caifás el sumo sacerdote, y Poncio Pilato, y el resto de ellos, le dieron muerte. Así que estaban determinados en deshacerse de todos los así llamados Cristianos. Así que, **las puertas estaban cerradas y ellos estaban esperando**.

¿Y qué ocurrió en aquel cuartito? La gente recibía la primicia de la resurrección. ¿Y cuál era la primicia de la resurrección? Era la propia Vida de Cristo volviendo sobre ellos. Poder vivificante. Oh, y a qué se refería el hermano Branham en el párr.115 de **Desesperaciones**. **Supongo, que la próxima vez que regrese, si el Señor lo permite, estaré pasando la línea de oración por uno de estos cuartos, en ese pequeño cuarto al que debo llevarlos, ¿ven Uds.? Yo creo que eso está llegando ahora (¿ven?), esa hora. Quiero llegar al punto cuando pueda traer las personas una a la vez, tratar individualmente con ellos, hasta escudriñarlo y encontrarlo, y entonces proceder así, permaneciendo allí con ellos hasta ese punto"**.

Oh hermanos y hermanas, ¿ven cómo cada paso que hemos dado en la Palabra durante los últimos años se une para aclarar el tiempo de la resurrección, y no pueden ver que

deben tener esta primicia de la resurrección si van a recibir el cambio en ese cuartito? Ahora, yo no quiero entrar a ese cuarto todavía en nuestro estudio, así que esperemos hasta el domingo para tener una mirada de ese cuartito para que podamos entender mejor lo que sucederá en la carpa y durante el tiempo de la Resurrección omega.

Ahora, del sermón del hermano Branham **Plantando La Vida Y Donde Plantarla 59-0920 P:31** *Con razón son un pueblo raro y peculiar. Con razón se comportan de manera extraña. Ellos ya no tienen nada que ver con los asuntos de este mundo porque **están muertos y sepultados en Cristo**, y han resucitado a una vida nueva, **para ser las primicias de aquellos que gozan de la resurrección espiritual**;*

Redentor, Redención 55-1119 P:43 *Noten, **Ruth estaba dispuesta a abandonar sus ídolos, abandonar su vida pasada, abandonar a su pueblo, abandonar todo**, y regresar con Nohemí. No importaron las circunstancias en las que se encontraba, ella está dispuesta a ir. **De esa manera es todo hombre que viene a Cristo primero debe estar dispuesto, a pesar de todo**. A mí no me gusta decirle a la gente: “Oh, usted va a prosperar y va a ser un hombre rico ahora, y Dios lo va a bendecir. Ud. no va a tener ninguna enfermedad”. Yo no les prometo eso, porque Dios no les promete eso a ellos. Yo digo: “Si Ud. en verdad nació de nuevo en su corazón, no me importa cuán accidentado se ponga el camino, Ud. aún se aferrará a la mano incambiable de Dios. No importa lo que esté delante de mí, **si Jesús va conmigo, yo iré**. ¡Aleluya! Mientras Él vaya, es todo lo que se necesita. Y ella regresó. Y oh, el cuadro ahora: **Ruth (la iglesia gentil)** apenas entrando; y **Nohemí (La iglesia judía)** regresando... Y noten, cuando se dieron la vuelta y se fueron... regresaron a la tierra natal, **entraron justo en la temporada de la cebada**. Ahora, **cualquiera sabe lo que era la temporada de cebada: Era Pentecostés, los primeros frutos**. **Cómo la iglesia gentil fue traída bajo alas del Dios Todopoderoso en Pentecostés, la iglesia gentil, la novia. Y cuando ella regresó, era la temporada de la cebada**.*

Ahora escuchen, Hno. Vayle sabía que había algo especial en la cebada, por lo que recomendaba a la gente productos de cebada como "**Cebada Verde**" para la salud de la gente. Pero eso fue en lo natural. Ese fue un abismo llamando a otro abismo y donde hay un abismo llamando a otro, hay un abismo llamado para satisfacer ese llamado. Algunos de ustedes, los mayores, probablemente lo recuerden.

Pero eso era en lo natural, pero de lo que el hermano Branham está hablando aquí es para lo espiritual. Yo creo que lo natural siempre apunta a lo espiritual. Y lo natural viene antes que lo espiritual. Así que estamos en el tiempo de la cebada, el tiempo de la cosecha, el tiempo del verdadero Pentecostés, y el tiempo del Jubileo como aquí indica el profeta. Y hermanos y hermanas, si no lo saben, este año en septiembre terminará el Jubileo y todos los que todavía son esclavos del pecado cuando suene la Trompeta del Jubileo serán llevados al punzón y les atravesarán la oreja con un clavo y los que están sucios seguirán siendo sucios todavía.

Llega el día de la expiación y luego termina el Jubileo. Luego comienza la fiesta de las trompetas para la reunión del pueblo. Así de cerca estamos de la resurrección, pero tenemos que detenernos ahora, pero profundizaré en esto más adelante y revisaremos el tiempo y el tiempo de la resurrección en otro sermón la próxima semana.

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia